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Diputado exhorta a SEDENA
y CEDH a evitar hacer

investigaciones tendenciosas

Manuel Barrera Guillén .

La legisladora, Josefina
Salazar Báez, diputa
da del grupo parla-

mentario de Acción Nacio-
nal presentó iniciativa con
proyecto de decreto que pro-
pone reconocer en la Ley de
Inclusión de Personas con
Discapacidad el derecho al
trabajo de las personas con
discapacidad en condicio-
nes de equidad, seguridad
y dignidad.

Explicó que siguiendo lo
dispuesto en nuestra Carta
Magna y la argumentación
de la Procuraduría Federal
de la Defensa del Trabajo,
en su Manual sobre Dere-
chos Laborales de las Per-
sonas con Discapacidad,
este grupo vulnerable debe
beneficiarse de los mismos
derechos que todos los tra-
bajadores mexicanos.

Así, de acuerdo a los artí-
culos 5º de la Constitución y
4º de la Ley Federal del Tra-
bajo, en el territorio mexica-
no, a ninguna persona se le
puede impedir que se dedi-
que a la profesión, indus-
tria, comercio o trabajo que
desee, siendo lícitos.

Indicó que de la misma
forma, se establece que el
ejercicio de esta libertad
sólo podrá limitarse por de-
terminación judicial cuando
se ataquen los derechos de
terceros o se ofendan los
de la sociedad. Por su par-
te, uno de los conceptos fun-

El pleno del Congreso
del Estado, aprobó un
Punto de Acuerdo pre-

sentado por el diputado Ma-
nuel Barrera Guillén, para
emitir exhortar a la Secretaría
de la Defensa Nacional y a la
Comisión Nacional de Dere-
chos Humanos, para que
dejen de hacer investigacio-
nes temerarias y tendencio-
sas que inhiben que los ele-
mentos castrenses realicen
su tarea en el combate a la
delincuencia con profesio-
nalismo, entrega y patriotis-
mo.

El diputado Barrera Guillén
explicó que “ante los hechos
de sangre suscitados en
Nuevo Laredo, Tamaulipas en
donde la SEDENA y la CNDH
abrieron procesos contra 45
militares por supuesto exce-
so de la fuerza, al momento
de enfrentar a presuntos de-
lincuentes a quienes se les
decomiso armamento de alto
poder”.

Indicó que “en un enfrenta-
miento que se registró hace
algunos días en la Ciudad de
Nuevo Laredo, Tamaulipas,
donde personal militar perte-
neciente al décimo sexto Re-

Oscar Bautista Ville-
gas, presidente de la
Comisión de Gober-

nación, señaló que de los jui-
cios políticos que se presen-
ta en el Congreso del Estado
contra funcionarios públicos
muchos no reúnen los requi-
sitos o no están sustenta-
dos, y en otros casos los inte-
resados no ratifican la de-
nuncia.

Dijo que actualmente de las
solicitudes de juicio político
que se han presentado en el
Congreso del Estado, alre-
dedor del 40 por ciento son
en contra de funcionarios pú-
blicos actuales, por ello se
anal izan minuciosamente
estas solicitudes de juicio
político para resolverlas con-
forme a derecho y a la menor
brevedad posible.

“Sí hay varias (solicitudes
de juicio político) pero las
hemos estado sacando, hay
varias que no reúnen ya los
requisitos, que no vienen a
sustanciar quienes han he-
cho la denuncia o se desis-
ten bajo un documento y lógi-
camente que eso ya no le
damos para adelante”, expli-
có.

El legislador manifestó que
las comisiones legislativas
correspondientes están tra-
bajando en esta materia para
resolver todas y cada una de
las solicitudes de juicio polí-
tico que han recibido, pero
también hay casos de perso-
nas que solicitan juicio políti-
co en contra de algún
exfuncionario o funcionario,
después ya no vienen a ratifi-
car su denuncia o mediante
un documento se desisten.

gimiento de Caballería Moto-
rizada abatió a once delin-
cuentes, pero ahora la Comi-
sión Nacional de Derechos
Humanos y la propia Secre-
taría de la Defensa Nacional
están realizando una investi-
gación por un posible exceso
de la fuerza de estos elemen-
tos”.

Sin embargo, “en declara-
ciones de los propios solda-
dos que participaron en di-
cho evento y los medios de
comunicación de ese Esta-
do, expresan como los delin-
cuentes abatidos traían ar-
mas de grueso calibre, que

no se está tomando en cuen-
ta para determinar la supues-
ta responsabilidad, pues es
evidente que las acciones
emprendidas por dichos ele-
mentos catastren está más
que justificada, ya que ellos
también están arriesgando
su vida”.

“Por estos hechos, ahora
los 45 soldados que están
siendo investigados, algunos
irán a prisión militar, y otros
más se causaran baja debi-
do al apoyo del alto mando
militar, ya que ellos solamen-
te han hecho su trabajo como
los demás integrantes de
estas fuerzas en esa Entidad
Federativa tan convulsiona-
da por la delincuencia”, expli-
có el legislador.

Por ello, se aprobó el Punto
de Acuerdo, “para exhortar a
la SEDENA y la CNDH que
dejen de hacer investigacio-
nes temerarias y tendencio-
sas que inhiben que los ele-
mentos castrenses realicen
su tarea en el combate a la
delincuencia con profesio-
nalismo, entrega y patriotis-
mo, pues ante los hechos de
sangre suscitados en Nuevo
Laredo, Tamaulipas”.

Proponen reconocer el derecho
al trabajo de discapacitados

damentales del numeral
123 constitucional, es que
toda persona tiene derecho
al trabajo digno y socialmen-
te útil. Indicó que aunque la
Constitución y la Ley Fede-
ral para la Inclusión de Per-
sonas con Discapacidad,
no contemplan ni definen
un derecho fundamental y
específico al trabajo para
este grupo vulnerable, el
derecho aludido se mencio-
na aun sin reservar una de-
finición para ello.

Solicitó al Congreso , se
apruebe esta iniciativa que
propone adicionar fracción
V al Artículo 27 de la Ley
para la Inclusión de Perso-
nas con Disca-pacidad en
el Estado y Municipios de
San Luis Potosí, con el ob-
jeto de reconocer en dicha
Norma el derecho al trabajo
de las personas con
discapacidad en condicio-
nes de equidad, seguridad
y dignidad.

Josefina Salazar Báez.
Sin sustento

muchos de los
juicios políticos que
se solicitan: Bautista

Óscar Bautista Villegas.

El Presidente del Comi
té Directivo del Partido
Acción Nacional en

San Luis Potosí,  Xavier
Azuara Zúñiga, señaló que la
inseguridad es el problema
principal que aqueja a las fa-
milias potosinas y que no ha
sido resuelto por ninguno de
los tres niveles de gobierno,
por falta de comunicación, co-
ordinación y voluntad para tra-
bajar por la tranquilidad de
los ciudadanos.

Azuara Zúñiga señaló que
hace un par de meses se
publicó la Encuesta Nacional
de Seguridad Pública Urba-
na (ENSU) del INEGI, donde 7
de cada 10 potosinos consi-
dera vivir en una ciudad inse-

El pleno del Congreso
del Estado aprobó un
Punto de Acuerdo pre-

sentado por la diputada
Lucila Nava Piña para exhor-
tar al procurador Federico
Garza Herrera y al sub procu-
rador de la zona altiplano,
Doroteo Paredes Granados,
den seguimiento y solución a
la denuncia de fraude que ha
afectado a 17 familias del Mu-
nicipio de Villa de Guadalupe.

Además, pide al Presidente
Municipal  de Vi l la de
Guadalupe, Raúl Casti l lo
Mendoza, coadyuve en la so-
lución al problema de fraude
en contra de habitantes de
ese municipio.

Explicó que esta problemá-
tica surgió hace más de un
año, cuando presuntamente
decenas de habitantes del
municipio de Vi l la de
Guadalupe, fueron víctimas
de fraude por parte de quie-
nes se ostentaron como
facilitadores para la adquisi-

Inseguridad, el problema que no ha podido
resolver ninguno de los 3 niveles de Gobierno: PAN

gura, donde se señala que
dicha percepción, ha provo-
cado miedo e intranquilidad
en los potosinos, y a dos
meses de la publicación de
la encuesta no hay acciones
al respecto, enfatizó.

Señaló que no se toman en
serio los indicadores en la
materia, puesto que el semá-
foro delictivo no ha funciona-
do de referencia para atender
los principales problemas de
la ciudadanía; homicidios, ex-
torsiones, robos a casa, ve-
hículos y negocios, lesiones
y hasta violaciones son deli-
tos que se comenten con ma-
yor frecuencia, superior en to-
dos los casos, al promedio
nacional.

“Para hacerle frente a la in-
seguridad no solo es nece-
sario asignar más policías,
es necesario se realice un
trabajo coordinado en mate-
ria de prevención, seguridad
e impartición de justicia en
los tres niveles de gobierno”
; señaló el dirigente panista.

Para finalizar Xavier Azuara,
pidió poner especial atención
en las voces que hacen eco
pidiendo solución a esta pro-
blemática que ya está fuera
de control, donde hasta fun-
cionarios de partidos en go-
bierno, señalan los graves
errores que han cometido los
cuerpos policiacos y que sue-
len replicarse con el resto de
la ciudadanía.

Xavier Azuara Zúñiga.

Llaman a PGJE a solucionar denuncia de fraude en V. de  GuaDalupe

ción de tractores (algunos por
cierto habitantes de ese mu-
nicipio) y, convencieron a las
personas para que entrega-
ran cantidades de dinero que
en promedio fueron de 45 mil
pesos por cada persona.

Dentro de esas decenas de
personas, se encuentran 17
campesinos que ya han pre-
sentado denuncia formal
ante la oficina de la Sub
Procuraduría de Justicia de
la Zona Altiplano, sin que
hasta el momento se tengan
datos del avance de la inves-

tigación, y mucho menos, de
la consignación de quienes
de alguna forma, participa-
ron en el presunto fraude.

“Un tractor es una aspira-
ción para los habitantes y pro-
ductores de ese y de cual-
quier otro municipio de nues-
tro estado, por lo que resulta
reprochable que cualquier
persona abuse de la condi-
ción de necesidad de los
potosinos”, enfatizó.

Por ello, pidió al Procurador
del Estado y al Sub Procura-
dor de la Zona Altiplano veri-
fiquen y en su caso, den las
instrucciones necesarias a fin
de que la investigación  y las
acciones para ejercer acción
penal en contra de quienes
pudieran resultar responsa-
bles.

Asimismo, se solicita la in-
tervención del Presidente del
Ayuntamiento de Villa de
Guadalupe, para apoyar a los
habitantes que han sufrido
daño en su patrimonio.

La legisladora perre-dis
ta, Graciela Gaitán Díaz
lamentó la poco inver-

sión que se ha realizado en
infraestructura hidrául ica
para hacer frente a las contin-
gencias que genera la se-
quía, por eso cada que se
secan las presas surgen las
preocupaciones y lo planes
emergentes para salir del
paso.

Por ello hizo un llamado a
todas las autoridades muni-
cipales y a las estatales para
que implementen programas
de abastecimiento de agua
potable a través de pipas, en
las comunidades y colonias
donde la escasez ya está cau-
sando estragos porque las
personas no tienen el vital
líquido ni siquiera para las
necesidades más priorita-
rias.

“Siempre es el mismo pro-
blema cuando se presenta la
sequía, las presas están a su
mínima capacidad, los man-
tos freáticos tampoco están
en los niveles deseados y los
organismos operadores
implementan programas de
tandeo porque los pozos no
dan para más, y es cuando
nos damos cuenta que no se
ha hecho lo suficiente para
enfrentar esta contingencia”,
expuso.

Lucila Nava Piña.

No se ha invertido
lo suficiente para

enfrentar la sequía: GD

Graciela Gaitán Díaz.


